

三中だより

令和3年度第3号

令和3年5月27日(木)

大田区立大森第三中学校

校長 笛木 啓介

大田区中央4-12-8

5月29日(土)に第74回運動会が行われます。今回の運動会は昨年度にひきつづき新型コロナウイルス拡大防止の観点から、無観客で実施いたします。生徒の日頃の活動の成果を見ていただきたいところではございますが、保護者・地域のみなさまにはご理解とご協力を賜りますよう、お願いいたします。

運動会当日にむけて、学校ではさまざまな取り組みが5月中から始まりました。運動会の種目の練習や学年練習や全体練習を中心とした運動会の流れの確認など、生徒たちは主体的に取り組んでいます。校庭や体育館から、学年種目に取り組んでいる元気な姿を見ることができます。いよいよ「運動会が近くなってきたな。」という雰囲気が学校全体で感じられます。技を磨き、本番の運動会ではさらに力を発揮できるようにと、練習に一生懸命に取り組んでいます。ぜひ当日はこれまでに鍛えてきた力を思う存分に発揮してほしいと思います。

また、運動会の練習とともに、学校行事を成功させようと、生徒たちはさまざまな場面で主体的に活動しています。運動会実行委員会を中心と

して、スローガンの作成や開閉会式の準備をしています。また、運動会を支える係活動も専門委員会が中心となってすすめています。さらに、部活動対抗リレーなどの運営に生徒会や部長会が主体的に取り組んでいます。このように、本校の生徒一人ひとりが、さまざまな場面で活躍し、この運動会を成功させようという思いで活動しています。一つの行事を成し遂げるためには、事前の準備と協力が大切ということ、生徒たちは実際の体験で学んでいます。そして、そうした姿が、いよいよ行事が近づいてきたと、運動会への期待感を盛り上げてくれています。学校行事とは、当日とともに、それまでの取り組みもふくめた活動ということが、実感できます。

さて、今回の運動会では3つの目的があります。練習を通して「みんなでがんばろう！」と気持ちの一つにすること。そして、集団として活動することでルールを守り協力をすることを学ぶこと。そして、がんばって迎えた当日に、力いっぱい身体をうごかして充実感を得ることです。その目的を達成し、今回の運動会が生徒一人ひとりにとってすばらしい日になり、行事を通して成長できるようにと願っています。

スクールカウンセラー出勤予定日

藤田 啓子	6/1(火)、6/8(火)、6/15(火)、6/22(火)、6/29(火)
田中 典子	6/4(金)、6/11(金)、6/18(金)、6/25(金)
鳥海 真里	6/2(水)、6/9(水)、6/16(水)、6/23(水)、6/30(水)

※大森三中

相談室直通電話

(3773) 7831

6月の行事予定

30	29	28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	
水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	
体力テスト終		生命尊重週間始			期末考査引渡し訓練	期末考査	期末考査					聴力検査(1)				聴力テスト始 安全指導 聴力検査(2)		土曜補習	道徳授業地区公開講座				耳鼻科検診(3)	聴力検診(13)			スクエアド・ストレッチ	耳鼻科検診(1)	区教研小中一貫の日	運動会予備日 弁当持参

「運動会実行委員から」

運動会実行委員長 3年

今年も、去年に引き続きコロナウイルスが流行っています。今年は去年とちがい新しく変異ウイルスが流行っています。感染力も非常に高く大変危険です。運動会も開催されるもののソーシャルディスタンスやマスクの着用がいまだにつづいています。今年の一年生たちも去年ほどではないにしろ、何もわからないまま、いきなり制限されることも多くて、新しい学校生活に慣れにくいところもあるかもしれません。ですが、消毒や三密をさけながら運動会を楽しみましょう。さらに今年は去年とは違ってほかの合唱コンクールや学芸発表会などの行事が延期にならずに予定通りに行うことができるかもしれません。今年の運動会もいろいろな委員会の人たちで集まって計画を立てたり、新しい種目を考えて準備をしたりと、一生懸命に取り組んでいます。ですから、生徒一人ひとりが今しかできないことや今やらなければならないことを考えて、運動会を成功させていきましょう。そして、運動会やその他の行事からいい思い出を作っていきましょう。



5月26日（水曜）の予行の風景



教育実習生からの挨拶

教育実習生：

はじめまして。5月17日から教育実習生として大森第三中学校で3週間お世話になっている数学科の教育実習生です。実習が始まり2週間ですが、学校は運動会の雰囲気です。私も学年での練習などで生徒たちとともに汗を流しています。1学年の学年練習や、全校練習などでの取り組む様子からは、生徒のみんなの一生懸命さがとても伝わってきます。今回は、無観客ということで、保護者の方々にこうした生徒のみなさんの頑張りをご覧にいただけないのはとても残念です。そうした状況の中ですが、生徒のみなさんが運動会を大成功できるよう、私も全力で取り組んでいきます。また、3週間の教育実習を満ちたものにしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

教育実習生：

はじめまして。国語科の教育実習生としてまいりました。実習も早いもので2週間が経ち、いよいよ運動会が始まろうとしています。三中の生徒は皆、元気が良く一生懸命で、私もそれに触発されている毎日です。コロナ禍で制限の多い運動会ではありますが、子どもたちが存分に行事を楽しめるよう、尽力させていただきます。どうぞ宜しくお願い致します。また、私も3週間の教育実習で、学校の行事を体験して学んでいきたいと思っています。

教育実習生：

こんにちは。5月17日から教育実習生としてお世話になっている保健体育科の教育実習生です。教育実習が始まって約2週間が経ちました。三中の先生方や生徒の皆さんが優しく接してくれているおかげで、この2週間があっという間に感じます。そして、もうすぐ運動会があります。生徒の皆さんにとって運動会という行事はすごく思い出に残るものだと思います。僕も運動会が成功できるよう微力ながら全力でサポートしたいと思います。また、教科としても、今回の行事はこれまでの取り組みの大切な機会になります。実習中にこうした行事にかかわることができてよかったです。この実習で多くのものを吸収していきたいと思っています。よろしくお願いいたします！